

## 2月14日の朝の様子

巷でインフルエンザが猛威を振るう中、本校にもその波が来てしまいました。

週明けの13日、2年生は、インフルエンザや風邪症状でのお休み、早退が23名となり、本日より学年閉鎖となってしまいました。まだお医者さんの診断を受けていない人もいましたが、早めに診察してもらい、早く治るよう療養に努めてください。コロナのように無症状ということはないので、学校とのオンライン通信も無理をしないようにしてください。



今日から始まった「朝の挨拶運動」も、一学年いないと閑散としています。

2年の担任の先生方は、教室で朝のオンライン学活をしています。インフルエンザに限らず体調を崩している人は、無理せずしっかり治してください。



A組の担任は、お花に囲まれて朝学活中です。先日行った勤労留学のお土産だそうです。



1年生は、今のところ元気に登校できています。

今朝も静かに朝読書しています。

3年生も学活中。

今はインフルエンザにかかっている場合ではない3年生は、担任の先生から、予防の徹底について改めて確認する旨のお話がありました。

元気な身体で、力を発揮してくれるようお祈りします。

